

boletín

Mario Polanco

Año 93. Vol XXI. Semana del 26 al 31 de diciembre de 2016

Feliz Año Nuevo

2017

*Que este nuevo año nos permita
fortalecer los lazos de hermandad fraternal
y brinde unión y paz a nuestras familias.*

Te desea tu Fraternidad Phi Eta Mu y su Consejo Supremo.



*¡Vamos
a pasarla
bien!*

Capítulos del Mes

Octubre & Noviembre

Octubre

Alumno

BETA

Ex-Alumno

**Tito Matos Postigo
Pelayo Román Benitez**

Noviembre

Alumno

ALPHA

Ex-Alumno

**Pelayo Román Benitez
Santiago Quelo Vivaldi**

No Más Balas Al Aire

La Fraternidad Phi Eta Mu se ha unido en una novel campaña para evitar la utilización de armas en la celebración de la despedida de año.

Utilizando un arte diseñado por el fraterno Joey Santiago, la campaña tiene como fin que ninguna familia puertorriqueña tenga el sufrimiento de perder una persona querida. Invitamos a todos los fraternos y a la comunidad en general a copiar nuestro arte y ponerlo en sus muros en las redes sociales. Vamos a evitar una tragedia.

**NO MÁS
BALAS
AL AIRE**



MENSAJE DE LA FRATERNIDAD PHI ETA MU

Para Los Niños de la Pica

Este próximo 2 de enero de 2017, con el comienzo del nuevo año, el Capítulo Adrián Hilera regresa al Barrio La Pica de Jayuya para su tradicional entrega de regalos a los niños del sector.

Esta bonita iniciativa se gesta por la iniciativa del fraterno Padre Esteban Santaella, párroco de La Pica, y se ha convertido en un evento recurrente de compromiso comunitario por los fraternos del Adrián Hilera.

Reconocemos al Comité Organizador de este año, Jaime Santiago Canet, Eduardo Matos Postigo, Jorgito Lopez Quiñones, Victor Cardona y Carlos Montull, entre otros.

La actividad comienza con una Santa Misa al mediodía auspiciada por nuestros fraternos Padre Esteban Santaella y el Padre Rafael Capó Iriarte quien viene desde Miami este año nuevamente para luego pasar a un compartir fraternal.

Los esperamos.

30 FIN DE AÑO EN LA HACIENDA
 La Corporación de Pasivos te invita a su despedida de año desde las 6PM en la Hacienda Phi Eta Mu en Guaynabo.

2 PARA LOS NIÑOS DE LA PICA - FIESTA DE REYES AH
 El Capítulo Ex- Alumno Adrián Hilera te invita a su fiesta de Reyes en la Pica en Jayuya comenzando a las 12MD.

Feliz Cumpleaños

- David Magraner
- Alexis Robles
- Francisco Colón
- Andrés Amézaga Vissepó
- David Matheu
- Geovanni Chavez
- John Fernandez Van Cleeve
- Nelson Diaz
- Kelvin Méndez
- Rafael Esteban Diaz
- Rubén Cerezo
- Vicente Lianza III
- Carlitos Medina
- Marco Rivera
- Edgardo Pérez Gutierrez



*Buenos deseos y bendiciones
 te desean tus hermanos Phi Eta Mu*

PRÓXIMAMENTE



El Capítulo Adrián Hilera de la Fraternidad Phi Eta Mu regresa a La Pica de Jayuya el lunes, 2 de enero de 2017.

Este día nos reuniremos en casa del Fraternal Rvdo. Padre Esteban Santaella en el camino Tres Palos en el sector La Pica. Haremos entrega de regalos con motivo de la **Fiesta de los Tres Santos Reyes**

a los niños del área de Las Capillas, donde se unen Ponce, Jayuya y Utuado. Esto ha sido una tradición del Capítulo Adrián Hilera por los últimos 14 años. Te invito a hacer tu donativo para llevar alegría a estos niños de los barrios más pobres de la montaña de Ponce.

Para más INFORMACIÓN y DONACIONES favor de comunicarse con Fraternal Victor Cardona cel: 787-238-3062 • email: cardona_victor@yahoo.com

VISITA TU PÁGINA:

PHI ETAMU.COM

para actividades o artículos: oroynegro@phietamu.com

GALERÍA SEMANAL



Frat. José R. Izquierdo II es designado a dirigir Compañía de Turismo.



Entrega cena navideña en San Germán.



Fraternos del Capítulo Omicron entregan cena de Navidad a familia necesitada en San Germán.



Desayuno para deambulantes en Ponce (Eta).



En plenas funciones para brindar desayuno (Eta).



Pelayo after 4 en Guaynabo.



Fraternos del Capítulo Eta en desayuno a deambulantes en Plaza Las Delicias de Ponce.



Fraternos del Adrián Hilera en preparativos para visita a La Pica el 2 de enero.